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【Ｈ３１年３月度番組審議会 議事録】 
 
 
１．開催年月日  平成３１年３月２２日（金） １５時００分～１６時００分 
 
２．開催 場所    八尾市立社会福祉会館 １階 会議室 
 
３．委員の出席 

番組審議委員総数           ５名 
出席委員数              ５名 
欠席委員数              ０名 

 
 

放送事業者        社  長  根木 幸男 
             業務部長  鈴木 昌宏 
             総  務  村田 季世子 

           八尾市市政情報課     次  長  浅井 啓志 

                    

４．議 題    特別番組「リスナー感謝祭２０１９」  

              ２月２４日（日）１６：００ ～ １７：００ 放送分 

 

５．番組概要  放送日： ２月２４日（日）１６：００ ～ １７：００ 

        

     番組について 

      公開生番組（アリオ八尾レッドコート） 

       ＦＭちゃお開局２０周年イベントの最終行事として実施。ＣＳＲ活動として取り込む 

       「ペットのマナーアップキャンペーン」のほか、オリジナルキャラクター発表、 

       ちゃおＰＲＣＭの振り返り、そしてちゃおテーマソングの合唱（女声コーラスハミール） 

       などを舞台披露したものを公開生放送。 

   

      当日のステージイベントの流れ、主なイベントエリア内の紹介 

       当日のイベント自体は１１：００～スタート。アリオ八尾提供番組（アリナビ！ラジオ！） 

       や、環境アニメィテッドやおの支援金成果報告会などをステージイベントとして実施。 

 

       フロアでは、八尾市保健所ブースや環境活動発表ブース、保護犬・保護猫の活動をされ 

       ている民間団体ブース、介助犬を紹介するブースなどを配置し、広く市民へ呼びかけを 

       行う流れで進行。 

 

      編成担当からのワンポイント情報 

        １１：００～１３：００までの番組内では、会場ブースの紹介レポートなども実施。 

 １６：００～１７：００までは２０周年で行った企画について紹介 
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 ６．審議委員からの意見 

     委員：・テンポよく進めようという気持ちからか、語尾が強くなったり、早口になったり、聞き

取りにくい部分があった。 

           ・ハミールの合唱団の人がのどかなメンバーで、よかった。 

・ちゃおソングをもっとうまく活用できればいいですね。もったいないですね。 

     委員：・北山ヒロトさんの声がすごく聞き取りやすくてよかったが、藤井さんの北山さんの声を

遮るような相槌が耳についた。 

      ・記念ＣＭに出演している「河内拓也」を小ばかにしたような意見を言っていたのも気に

なった。 

          ・ちゃおソングなど、せっかくのイベントなのに生ではなく音源を聞かせているだけとい

うのは、あまり面白くなかった。 

      ・ハミールのハーモニーがマイクの位置等によるのか・・・いつもの素敵なハーモニーに

聞こえなかった。 

           ・キャラクターの発表があったが、耳で聞いているだけでは、どんなキャラクターなのか

わかり辛かった。ラジオを意識してほしい。 

      ・ハミール児童合唱団の全体の紹介も、年齢層や、何人ぐらいだとか・・もう少しうまく

紹介してほしかった。 

   委員：・全体を聞いて、何のどんな番組なのか・・というのが分り辛かった。 

           ・全体の構成や内容が分かりにくかった。①「伝えたいことの明確化」②「シナリオの構成

の明確化」が必要だと思う。大まかな構成を説明した上で一つ一つの内容を伝えていくこ

とができれば理解できるのではないか。せっかくのいい中身が分かりにくく、勿体ない。

シナリオ構成で企画のタイトルや狙い、意図が明確になっていない。 

      ・話しぶりについては、構成ができていないので、話が散漫している。また、聴いている人

全員が色んなことを知っているという前提で話を進められていた。知らない人は全く知ら

ないので、知らない情報が入ってきても何のことを言っているのかわからなかった。 

           ・早口で滑舌も少し・・というところもあり、よりわかりにくかった。大事なところは、ラ

ジオで耳だけなので２回、３回言う方がわかりやすい。 

      ・ちゃおソングが、すごく良かった。 

           ・せっかくのインタビューなのにハミールの代表の方の名前が紹介されていなかった。 

委員：・雑音が多い。 

      ・コーナーの時間配分が気になった。 

   ・先に答えを求めてインタビューしていたことも気になった。司会者の掛け合いがあまり 

    うまく出来ていなかった。 

委員：・スタジオでの公開放送と、イベントの模様を放送しているのとは違うと思うので、二人

の掛け合いも気にならなかったし、音に関しても、きれいな音だと思った。 

   ・話し方の中で、「ほんとに・・」という言葉が多くて耳についた。 

   ・時間の都合もあったのでしょうが、段取りありきのインタビューの仕方は気になった。 

 浅井次長：・リスナーが置いてきぼりにされている感じがした。 

      ・リスナーをもっと巻き込んだ放送をしてもらえればいいのではないかと思う。 

 



 3

   

 本日お聞かせいただいたご意見を受け止め、今後もより良い番組作りに努めて参ります。 

       
 ７．公表方法 
     今回開催された番組審議会内容は、公式ＨＰ掲載をはじめ、自社放送内広報および 

     本社事務所へ閲覧用ファイルを設置いたします。 

 


